



# Jesús consoló a los demás

Jesús era un buen amigo de María, de Marta y del hermano de ellas, Lázaro. Lázaro enfermó y murió, por lo que María y Marta estaban muy tristes.

Cuatro días después, Jesús fue a la casa de María y Marta; las consoló y les dijo que su hermano viviría nuevamente. Entonces levantó a Lázaro de entre los muertos y todos fueron llenos de gozo.

Puedes leer este relato en Juan 11:1-3, 17, 20-25, 32-45.

## PUEDO CONSOLAR A LOS DEMÁS

Busca una oportunidad para ayudar a alguien que esté enfermo o triste.

Ofrece una oración y haz un plan para consolarlo.

¡Sigue tu plan!



Había un niño nuevo en la escuela al que nadie le hablaba, ¡así que me hice amigo de él! Jesús quiere ayudarnos; yo quiero seguir a Jesús.

**Wesley O., 8 años, Texas, EE. UU.**

¿De qué manera tratas de ayudar a los demás como lo hizo Jesús? ¡Escríbenos y cuéntanos!



Recorta esta tarjeta para que te recuerde que tienes que seguir ayudando como lo hizo Jesús.